

**Wasserbauer**

## **Baubeginn neuer Halle in Waldneukirchen**

Produktions- und Entwicklungshalle soll im August 2021 den Betrieb aufnehmen – 50 neue Stellen geplant

Der Hersteller von vollautomatischen Fütterungslösungen Wasserbauer investiert sieben Millionen Euro in den Ausbau seines Standorts in Waldneukirchen, Österreich. Die 7.000 Quadratmeter große Halle soll im August 2021 den Betrieb aufnehmen und neben der Produktion auch ein neues Forschungs- und Entwicklungszentrum sowie ein neues Schulungszentrum beherbergen.

Insgesamt umfasst das Werk in Waldneukirchen dann über 11.000 Quadratmeter Fläche. Zu den derzeit fast 70 Mitarbeitern sind im ausgebauten Werk 50 neue Stellen geplant.